

VOUS AVEZ AIMÉ
FAIRE 50 KM
POUR ALLER
À L'HÔPITAL



VOUS ALLEZ ADORER
FAIRE 100 KM
POUR ACCÉDER
À LA JUSTICE

Conseil • Efficacité • Confiance

LES HUISSIERS
DE JUSTICE
HDJ

www.huissier-justice.fr

DÉRÉGLEMENTATION DES PROFESSIONS JURIDIQUES

Demain, les huissiers de justice ne pourront plus assurer un service de proximité sur l'ensemble du territoire.

Conseil • Efficacité • Confiance

LES HUISSIERS
DE JUSTICE
HDJ

LA RÉGLEMENTATION DE L'INSTALLATION ET DE LA COMPÉTENCE DES HUISSIERS DE JUSTICE, C'EST ASSURER L'ÉGAL ACCÈS À LA JUSTICE

Aujourd'hui, le « maillage » territorial des huissiers de justice assure un accès rapide à la Justice pour tous.

À Paris comme dans la Creuse, chaque justiciable peut **trouver près de chez lui** un huissier de justice prêt à le conseiller.

Une compétence territoriale pour un professionnel de terrain.

L'huissier de justice est le seul spécialiste du droit à **se déplacer** sur le terrain. Cela fait partie de l'« ADN » de ce professionnel qui passe le plus clair de son temps sur les routes : en effet, pour exécuter ses missions, il se doit d'avoir une parfaite connaissance du secteur géographique et du tissu économique du territoire.

Généraliste du droit, l'huissier de justice assure une véritable justice de proximité.

On l'oublie souvent mais l'huissier de justice est parfois témoin de situations sociales très dégradées, pour lesquelles il est en mesure de proposer des solutions humaines : aménagement de remboursement des dettes, saisine des services sociaux, etc.

Non à la liberté d'installation.

Le nombre et la localisation des études d'huissiers de justice sont, aujourd'hui, strictement contrôlés et limités pour répondre au besoin de la population. La mise en place d'une liberté d'installation aurait pour conséquence, en raison de la faible attractivité des secteurs ruraux, de **voir les études d'huissiers de justice se concentrer**

dans les zones urbaines ou se regrouper en « super-études », au détriment d'une justice de proximité pourtant précieuse.

À l'heure où le gouvernement entend lutter contre les déserts médicaux, **ne créons pas des déserts juridiques !**

CE QUE NOUS PROPOSONS

Les huissiers de justice ne sont pas des conservateurs défendant le statu quo. Bien au contraire, conscients des changements de la société, ils ont déjà engagé **un travail de modernisation**, avec le soutien de la garde des Sceaux, **pour rationaliser la compétence territoriale**, en l'étendant notamment au département et pour adapter le nombre et la répartition des études aux nouveaux besoins de la population française.

